
■ 時差授業から通常授業日課へ～地域感染レベル２からレベル１へ～ 

学校再開より１ヶ月あまりが経ちました。先日、文部科学省が示した「学校における新型コロナウイル

ス感染症に関する衛生管理マニュアル」における本県の地域感染レベルが、レベル２からレベル１に引き

下げられました。これは、十分な感染防止対策を講じながら「新しい生活様式」を進めていくことを意味

します。本校では、感染拡大防止の対策として時差授業の日課表で進めてきましたが、通知でお知らせし

ましたように、６月２９日（月）より通常の日課表に戻していくことにしました。清掃やはみがき等、段

階的に内容を検討していくものもありますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

なお、健康チェックカードにつきましては、今後も毎日提出になりますので、忘れることがないように

お願いいたします。 

 

 

 

６月２６日（金）の拡大モジュール

の時間に拡大代表委員会が体育館で行

われました。本来は３年生以上の児童

が集まって行う児童総会を、本年度は、

児童会本部役員、委員会委員長、代表

委員が集まって拡大代表委員会として

行いました。児童会のテーマや活動方

針などについて、クラスでの話し合い

をもとに討議を進めました。例年のよ

うな活動ができないことも多く、これ

までとは違う児童会活動をしていかな

ければなりません。だからこそ、児童

会のテーマ「どんなことでも乗りこえ

ろ！～つくり出せ！新しい道～」のよ

うに、みんなの知恵と力を合わせて、今年だからできる最高の児童会活動をめざしてほしいと思います。児

童会本部役員、６年生を中心とした全校のみなさんの取組を期待したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝令和２年度竜王小学校だより＝ 

 令和２年６月３０日 

  Ｎｏ．１１ 

校長 小尾 一彦 



■ 甲斐市教育委員会の皆様の学校訪問がありました！ 

６月２５日（木）の午前中に、甲斐市教育委員会より１１名の皆様の学校訪問がありました。全体会で学

校長からの学校の概要の説明を聞いていただいたあと、各クラスの授業参観を行いました。教育委員の皆様

からは、「休校明けで子どもたちの様子を心配していたが、落ち着いた授業態度で安心をした。」「６年生のオ

ンライン会議を見て、甲斐市の ICT 活用の先進校として、今後も取り組んでいってほしい。」「授業のめあて

がしっかり提示されていてよい。」「若い先生方も頑張っている。」などのお言葉をいただきました。 

施設設備関係では、学校からの要望に対

して、本年度もすぐに対応していただいて

います。今後とも、教育委員会と連携を図

りながら、新型コロナウイルス対策をはじ

め、様々な教育活動を進めていきたいと思

います。・・・いつもは、６年生の合唱でお

迎えしますが、今年度はできませんでした。 

 

■ 水道の蛇口がレバー式になりました！ 

６月２５日（木）の放課後に、ほとんどの水道の蛇口がレバー式になりました。西八幡にあるカネト工業

株式会社さんのご厚意により、たくさんの蛇口を交換していただきました。できるだけ蛇口にさわることを

少なくする新型コロナウイルス感染症対策として、とてもありがたいことでした。戸栗社長をはじめ４人の

社員の皆様には、汗をかきながらていねいに作業していただきました。心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

■ オンライン学年会議を行いました！～６年生～ 

６年生は、６月１２日（金）から３クラスをオンラインでつなぎ、iPad や大型テ

レビ画面を使い、学年会議を行ってきました。そして、２５日（木）の３校時、児

童会室（児童会本部）、１組、２組、３組の４つの教室を使い３回目のオンライン会

議を行いました。議題は「１年生を迎える会にかわるもの」についてです。４月に

できなかった１年生を迎える会にかわるものを、６年生としてどのような形で行っ

たらよいかを話し合いました。４画面にそれぞれの教室の発言者が映し出され、そ

の意見をもとに話し合いを進めました。１年生のために真剣に考えようとする姿に

リーダーとしての自覚を感じました。６年生の力を合わせて１年生に喜んでもらえ

る内容になることを期待しています。また、今回のオンラインによる会議は、ICT

機器を活用した教育活動の実践として、とても有意義な取組でした。 
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